
会議結果概要書

１ 会議名 令和２年度第３回名寄市上下水道事業経営審議会

２ 開催日 令和３年１月２８日（木）午後６時３０分から午後７時３５分

３ 開催場所 駅前交流プラザ「よろーな」１階 大会議室Ａ・Ｂ

４ 委 員

大野会長（○）、山上副会長（○）

橋場委員（〇）、関委員（×）、扇谷委員（○）、伊豆倉委員（○）、

木田委員（○）、菊池委員（○）、藤島委員（○）、東委員（×）

※委員１０人中８人出席

５ 事務局

木村建設水道部長、鈴木建設水道部次長（併上下水道室長兼工務課長）、

藤井浄水場長、池田下水処理場長、大沼下水処理場主幹、

佐藤業務課長、神田業務課主査、阿部業務課主査、外山業務課主査

【外部識者】

北海道大学公共政策大学院公共政策学研究センター研究員 遠藤誠作氏

６ 議題等 協議１ 水道事業及び下水道事業経営戦略の改定について

７ 会議結果

○協議１ 水道事業及び下水道事業経営戦略の改定について

・水道事業及び下水道事業経営戦略改定素案について説明する。

※主な質疑・意見等については別紙１のとおり

〇次回開催

（日程）令和３年２月９日（火）（予定）

（内容）経営戦略改定素案の審議



別紙１

令和２年度第３回名寄市上下水道事業経営審議会 主な質疑・意見等

〇協議１ 水道事業及び下水道事業経営戦略の改定について

問 専門用語が多すぎてなかなか理解し難い。市役所に行って質問してもよいか。

答 直接でも電話でもお答えします。専門的に書かなければ書類として通らない部分があ

り、用語集があればわかりやすいと思いますので、審議する前までに送りたいと考えてい

ます。

問 改定前と改定された部分を見比べてもよくわからない。今後名寄市がこの経営戦略で

やっていけるのかやっていけないのかを、具体的な内容をまじえてわかりやすく教えて

もらわなければ意見が出せない。

答 具体的な内容に欠けておりイメージがしにくかったと思います。次回、改定前の内容か

らどう背景が変わったのかなどをわかりやすく説明したいと思います。見る人によって視

点が違いますので気づきがあれば意見をいただきたいと考えています。


